

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711066 - LILIA NUR RAHMAWATI SUPRAPTO

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	Anamnesis bagus. Pemeriksaan fisik bagus. Interpretasi kurang lengkap. Diagnosis kurang lengkap, yang benar perdarahan subconjunctiva OD Edukasi benar.
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	px lokasi sendi disebutkan ya,, jangan lupa cek timbangan jgn cuma tanya turun atau naik BB nya, px penunjang salah interpretasi px darah, sbml terapi tanyakan ada gangguan lambung tdk
IPM 2 THT	Anamnesis: cukup, cari pertanyaan keluhan lain yang lebih relevan dgn penyakitnya, obat yg dibeli di warung kurang diperjelas obatnya apa; kebiasaan merokok kurang digali; pemeriksaan fisiknya perfect!! ^^; Diagnosis tepat; Terapi kurang analgetik ya dek; edukasi kurang lengkap, mungkin krn waktunya mepet, manajemen waktunya diperhatikan lagi ya dek.
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	Anamnesis sudah cukup baik, namun akan lebih baik lagi jika kebiasaan juga bs ditanya lebih jauh.. untuk terapi perhatikan perlu tdknya O2 pada pasien dengan penurunan kesadaran. prioritaskan kenyamanan dan keselamatann pasien
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	belum periksa refleks fisiologis dan patologis.
IPM 5 KARDIOVASKULER	Ax: jk sdh ada rw angina sbmlnya tanyakan makin lama makin memberat/ cressendo untuk membedakan nyeri acs atau hanya angina Px penunjang: linea axilaris anterior tarik garis sejajar dengan lengan saat posisi lengan anatomis. midclavícula sejajar dengan pertengahan clavícula. penjepit tangan dengan kaki terbalik ya mbak. kalau yang di kaki ukurannya lebih besar. ritme, HR, axis sdh benar, tp apa ada inversi gel T? Dx: oke edukasi: edukasi terburu2 krn hampir kehabisan waktu
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	usulan pemeriksaan fisik dan penunjang sdh baik. terapi sdh baik
IPM 7 INTEGUMEN	tidak teliti dan perhatikan pasien saat palpasi
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	anamnesis sudah baik, untuk jenis makanan dan penjalaran nyeri bisa ditanyakan lebih lanjut; pemeriksaan thoraks, murphy sign dan ekstremitas dilakukan juga ya; dx tepat, dd tidak tepat; terapi lengkapi untuk tx causatif dan simtomatik seperti mual/muntah; pasien diinfus dan di rawat inapkan
IPM 9 GENITOURINARIA	Ic mau tindakan apa ke pasien yg lengkap ya, krn pemeriksaannya cukup membuat ps tdk nyaman, lainnya cukup baik, ohya saat px. suprapubik tdk pakai handscoon dulu ya